

Le président de Cuba participe aux débats des commissions parlementaires



La Havane, 15 juillet (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel participe aux débats des Commissions Permanentes de Travail (CPT) de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire (ANPP, parlement) prévus aujourd'hui et demain dans cette capitale.

Les commissions permanentes de travail de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire (ANPP) se réuniront avant la Troisième Période Ordinaire des Sessions du Parlement, dans sa 10ème Législature, convoquée à partir du 17 juillet.

Pendant deux jours, au Palais des Congrès de La Havane, les députés analyseront des questions couvrant tous les secteurs du pays, en mettant l'accent sur les questions économiques et sociales.

Quelque 11 CPT de l'ANPP analyseront plus de 90 questions d'intérêt pour les citoyens au Palais des Congrès, après une période intense de visites et d'échanges avec les collectifs de travailleurs.

Un millier de lieux de travail, d'institutions et de communautés ont été visités par les membres de ces structures parlementaires, lors de visites dans les territoires en compagnie de membres du parlement cubain.

L'ANPP et ses CPT vérifient en permanence le respect de leurs orientations et décisions, a déclaré le secrétaire de cet organe, Homero Acosta, lors d'une récente conférence de presse.

La troisième période ordinaire des sessions de la 10e législature de l'ANPP, qui débutera le 17 juillet, analysera les propositions de loi sur la citoyenneté, les migrations et les étrangers, ainsi que celles sur la procédure administrative, la transparence et l'accès à l'information publique, et le système des titres honorifiques et des décorations.

Les députés débattront également du projet de politique de la loi sur les entreprises d'État socialistes, qui sera débattu lors d'autres réunions de l'ANPP.

Cette fois-ci, le pouvoir législatif du pays caribéen élira des juges non professionnels à la Cour suprême populaire, le gouvernement de la province de Villa Clara (centre) devra rendre des comptes et un groupe de nouveaux députés siégera au parlement.

Les membres de la Commission nationale électorale, créée pour organiser, conduire et superviser les élections, les consultations populaires, les plébiscites et les référendums, seront également élus.

Au cours de la première journée de session parlementaire, le Premier ministre Manuel Marrero expliquera aux députés l'état d'avancement de la mise en œuvre des mesures visant à corriger les distorsions et à relancer l'économie, ont indiqué des sources de l'ANPP (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/360097-le-president-de-cuba-participe-aux-debats-des-commissions-parlementaires>



Radio Habana Cuba